

那須町野球連盟創立50周年記念

那須町・会津美里町中学校親善軟式野球大会を開催

今年度、町野球連盟が創立50周年を迎え、その記念事業の一環として4月29日(日)に町中央運動公園で、友好都市である福島県会津美里町の中学生と町内の中学生が軟式野球の親善大会を行いました。

お互いの交流を深めるため、親善大会は今後も引き続き行っていく予定です。

結果 ■優勝 那須中学校 ■準優勝 那須中央中学校 ■第3位 那須連合
■その他の参加校 本郷中学校・高田中学校・新鶴中学校

▶晴天の中、計6チームが参加し熱戦を繰り広げました。



▶選手宣誓は那須中学校部の主将の平山将真さんが務めました。



那須から世界へ！ 幸福の科学学園 チアダンス部大活躍



幸福の科学学園高校チアダンス部は、3月24日にアメリカで開催された世界大会に出場し、22チームが出場した部門で第3位に輝きました。また、同学園中学チアダンス部は、3月26日に千葉県で開催された国内最大級の全国大会で、14チームが出場した部門で見事優勝し、11度目の全国優勝を果たしました。(5月7日町長室)

ようこそ那須町へ テネシー州の大学生と交流

5月10日那須中学校2・3年生がテネシー州の大学生と交流を図りました。那須町教育旅行誘致協議会によって町内で初めて実施されたもので、大学生と大学講師6人から英語や日本語で自己紹介があったほか、中学生もスライドを使いながら英語で町の魅力や自分たちの学校について紹介しました。(同日、那須中央中学校でも交流がありました)



イベント情報

6月5~7月

那須高原芸術祭

那須を集めて「なすまつり」

町在住アーティストによる「那須高原芸術祭」を開催します。爽やかな那須の風を感じながら芸術に触れてみてはいかがでしょうか。

会期中は、美味しいスイーツの販売や陶芸、フルーツカービングの楽しいワークショップなど、イベント満載で、お待ちしております。

▼日時 6月30日(土)まで
午前11時～午後5時

▼場所 サッポロビール那須工場
森のビール園

▼イベント 16日(土)・23日(土)

○イベントに協力店舗の美味しいスイーツを500円均一で販売
○午後1時より陶芸やフルーツカービングなどの楽しいワークショップの開催

▼問合せ 那須高原作家協会 瀧

☎7423

※那須町地域づくり事業

